



UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

NOMBRE DE LA PROFESORA: Mireya Del Carmen García Alfonzo

NOMBRE DEL ALUMNO: Víctor Manuel Hernández Hernández

CARRERA: Contaduría

Publica MATERIA: Macroeconomía

TRABAJO: Cuadro Sinóptico

GRADO: 6°to cuatrimestre GRUPO: LCP05SSC0118-A

FECHA: 01/08/2020

Políticas económicas y entorno de los negocios

En este contexto, la instrumentación de la política fiscal y monetaria responde a las prioridades de impulsar el crecimiento económico, controlar la inflación y generar fuentes de empleo para la población. Por la complejidad de la realidad estos objetivos son deseables pero difícil de lograrlos en su totalidad.

Marco político-económico de México.

Actualmente, la principal misión de la política macroeconómica es diagnosticar la situación de la economía e inducir entre los agentes económicos un entorno de certidumbre y confianza para los negocios y prescribir toma de decisiones acertadas.

Desde el punto de vista económico puede decirse que la historia moderna de México comienza a principios de los años cuarenta, es en la década de 1940 que el país emprende un proceso de crecimiento que contrasta con los 30 años anteriores de estancamiento económico.

Bases teóricas

El gasto del gobierno se divide en tres grandes categorías, a saber: compra de bienes y servicios, pagos de transferencias a las familias y pago de intereses. Las compras de bienes y servicios integran la porción del presupuesto nacional que el gobierno utiliza directamente. Incluye la adquisición de materiales y equipo, arrendamiento de oficinas, gastos de papelería y sueldos y salarios a los empleados gubernamentales.

Los pagos de transferencia son erogaciones en efectivo realizadas directamente a los hogares, beneficios a la seguridad social, compensación por desempleo y bienestar social.

El ciclo económico de una empresa

- 1.- Primero, que existe un acuerdo general de que hay tres tipos de ciclos: los ciclos cortos, que siguen el movimiento de inventarios; los ciclos cortos o ciclos de negocios que siguen la rotación del capital fijo y los ciclos largos que responden a grandes cambios tecnológicos que afectan a toda la industria.
- 2.- Segundo, que aunque cada autor le de un nombre diferente a las etapas de los ciclos, estos presentan un comportamiento en forma de Campana de Gauss o como de una función seno, dirán los que saben matemáticas y puede predecirse la tendencia.
- 3.- Tercero, que aunque se han realizado enormes esfuerzos por predecirlos y eliminarlos, los cambios institucionales y las políticas económicas han sido, hasta el momento, incapaces de determinar el momento exacto del cambio o evitarlas.